
La Semaine Religieuse

DE MONTREAL

Sommaire

I Annonces à faire en chaire. — II Solennités de titulaires. — III Correspondance romaine. — IV Histoire de Pâques. — V Chronique sherbrookienne. — VI Cérémonies religieuses. — VII Correspondance américaine.

ANNONCES A FAIRE EN CHAIRE

Dimanche, le 6 avril

Dimanche de *Quasimodo* et fin du temps pascal ; lecture du décret du 5e concile de Québec ; fête et solennité de l'Annonciation.

SOLENNITES DE TITULAIRES

Dimanche, le 13 avril

Solennité de l'ANNONCIATION à Oka (diocèse de Montréal) et à l'Annonciation (diocèse d'Ottawa). J. S.

CORRESPONDANCE ROMAINE

Rome, le 6 mars 1902.



A cérémonie de la messe à Saint-Pierre le jour anniversaire du couronnement du Souverain-Pontife a été vraiment imposante, et on compte que près de 50,000 personnes avaient tenu à y assister. Un vieux cocher avait bien raison de dire : « Si vous voulez ici faire venir du monde vous n'avez qu'à mettre en branle la grosse cloche de Saint-Pierre. » Et, en effet, une cérémonie à Saint-Pierre met en mouvement quatre fois plus de monde que n'importe quelle grande revue passée par le roi accompagné de la reine et de tous les membres de la famille royale. On a suivi le